

Le président de la Namibie entame une visite officielle à Cuba



La Havane, 15 (RHC) Le président namibien Nangolo Mbumba entamera ce dimanche une visite officielle à Cuba, a annoncé le ministère des Affaires étrangères de la nation caribéenne sur son site officiel.

Pendant son séjour, qui durera jusqu'au 18 décembre, le dirigeant africain aura des entretiens avec les autorités cubaines et mènera d'autres activités d'intérêt.

En février dernier, Nangolo Mbumba a reçu le membre du Bureau politique du Parti communiste de Cuba et président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire et du Conseil d'État, Esteban Lazo, à la Maison d'État de la nation africaine (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372115-le-president-de-la-namibie-entame-une-visite-officielle-a-cuba>



Radio Habana Cuba